[bookmark: _Ref504138078][bookmark: _Toc441073192]Конкурс

[bookmark: _Hlk124410201]Министерство чрезвычайных ситуаций Кыргызской Республики объявляет конкурс на замещение вакантной должности в Отдел реализации проекта (ОРП) по проекту финансируемый АБР «Управление рисками оползней в Кыргызской Республике». Место работы г. Ош.
Данный проект является первой комплексной инвестицией Азиатского банка развития (АБР) в упреждающее снижение риска оползней для защиты сельских общин в Кыргызской Республике. При реализации Проекта будет использован всеобъемлющий подход, включающий в себя структурные /основные (проведение гражданских работ, приобретение оборудования и т.д.) и неструктурные / не основные мероприятия (включая разработку стратегии, проведение тренингов и анализа).

Проект состоит из трех компонентов:
∙ КОМПОНЕНТ I: Инженерные мероприятия по смягчению последствий оползней 
∙ КОМПОНЕНТ II: Совершенствование систем мониторинга оползней на местах и на национальном уровне
∙ КОМПОНЕНТ III: Улучшение оценки риска оползней, смягчения рисков и вынужденного переселения
Отдел реализации проекта (ОРП), ответственный за управление проектом, будет создан при Министерстве чрезвычайных ситуаций Кыргызской Республики. 
Объем работ описан в прилагаемом Техническом задании.
Заинтересованные кандидаты должны предоставить письмо заинтересованности, CV (резюме) на русском и английском языках с фото (Фото к резюме приложить обязательно), два рекомендательных письма с места работы за последние 5 лет, а также копии соответствующих дипломов и/или сертификатов с указанием позиции в теме письма до 17-00 часов 24 марта 2026 г. на E-mail: piulrm.procurement@gmail.com  
Заявки, содержащие неполный пакет документов, поступившие позже указанного срока и не соответствующие требованиям рассматриваться не будут.
Для получения дополнительной информации: тел. 0220 310031
Contest

[bookmark: _Hlk124410601]The Ministry of Emergency Situations of the Kyrgyz Republic announces a competition to fill vacant positions in the Project Implementation Unit (PIU) under the ADB project “Landslide Risk Management in the Kyrgyz Republic”.  Place of work in Osh.
This project is the Asian Development Bank’s (ADB) first integrated preemptive landslide risk reduction investment to safeguard rural communities in the Kyrgyz Republic.1 The project will take a comprehensive approach combining structural (including civil works and equipment) and non-structural (strategy, training, and analysis) interventions.
The project has three components:
∙ COMPONENT I: Engineering measures to mitigate the consequences of landslides
∙ COMPONENT II: Improvement of landslide monitoring systems at the local and national level
∙ COMPONENT III: Improving capacity for landslide risk assessment, risk mitigation and involuntary resettlement 
The Project Implementation Unit (PIU), responsible for project management, will be established under the Ministry of Emergency Situations of the Kyrgyz Republic.

The scope of work is described in the attached Terms of Reference.
Interested candidates must provide a letter of interest, a CV (resume) in Russian and English with a photo (Photo must be attached to the resume), two letters of recommendation from the place of work for the last 5 years, as well as copies of relevant diplomas and / or certificates indicating the position in subject of the letter until 17:00 March 24, 2026 to E-mail: piulrm.procurement@gmail.com 

Applications containing an incomplete package of documents received later than the specified deadline and do not meet the requirements will not be considered.
For more information: tel. 0220 310031




Таблица: Роли и обязанности Директора отдела по реализации Проекта
Table: Roles and Responsibilities of the Director of the Project Implementation Department

	Должность
Position
	Роли и обязанности 
	Roles and Responsibilities

	Директор ОРП

PIU Director
	(i) Разрабатывает ежегодные рабочие программы для каждого результата на основании согласованных планов реализации, плана по мониторингу, плана действий по разрешению гендерных вопросов и технического задания, приложенного к Руководству, представляет их контактному лицу по Проекту и получает их согласие;
(ii) При консультации со специалистом по финансовому управлению ведет мониторинг бюджетных расходов, рассматривает запросы по выплатам, готовит годовой бюджет и представляет их ответственному лицу (лицам) Проекта на одобрение;
(iii) Обеспечивает найм квалифицированного персонала для реализации всех результатов в соответствии с требованиями АБР;
(iv) Осуществляет руководство и сотрудничество с соответствующим персоналом для контроля за реализацией результатов в соответствии с согласованной программой работы, описанной в РАП и приложениях;
(v) Принимает участие или проводит семинары, общественные мероприятия и т. Д. для ознакомления общественности с деятельностью Проекта;
(vi) Посещает объекты, включенные в Проект, в целях мониторинга процесса реализации и корректности исполнения Проекта;
(vii) Разрабатывает и представляет рекомендации Ответственному лицу (лицам) Проекта (Project Focal Point) для решения вопросов, возникающих в ходе реализации Проекта;
(viii) Помогает Остветственному лицу (лицам) осуществлять общее руководство Проектом и составлять отчеты, представляемые правительству и общественным агентствам; 
(ix) Управляет всем штатом, непосредственно работающим над Проектом, включая разработку и осуществление процедур рассмотрения жалоб сотрудников, предоставляет рекомендации Отвественному лицу/ лицам Проекта по принятию решений о найме;
(x) Координирует с соответствующим ключевым персоналом выполнение повседневных операций;
(xi) Оказывает оперативную поддержку ключевым сотрудникам в выполнении их обязанностей;
(xii) Разрабатывает комплексную систему отчетности по Проекту, представляет ее Отвественным лицам Проекта для одобрения и реализации;
(xiii)  Координирует работу по достижению результатов Проекта с соответствующими агентствами;
(xiv)  Составляет план мониторинга и оценки, представляет планы в МЧС для получения одобрения;
(xv) Помогает Ответственному лицу (лицам) координировать взаимодействия с соответствующими министерствами и агентствами при возникновении необходимости;
(xvi) Поддерживает связь с администрациями местных органов власти, участвующими в Проекте, для обеспечения успешной реализации проектной деятельности;
(xvii) Готовит отчеты о реализации Проекта и представляет их Project Focal Point (Ответственному лицу) для одобрения и распространения;
(xviii) Обеспечивает создание и поддержание веб страницы Проекта;
(xix) Поддерживает связь с сотрудниками АБР и миссиями по надзору для обеспечения успешного завершения миссий;
(xx) Выполняет рекомендации миссий АБР по надзору и связанные с ними памятные записки, согласованные с Ответственным лицом (лицами) Проекта.

	(viii) Draft annual work programs for each output, based on design and monitoring framework, GAP, and agreed implementation plans and terms of reference appended to PAM, and submit them to the Project Focal Point and obtaining their agreements; 
(ii) Consult with the financial management specialist to monitor budgetary expenditure, review disbursement requests, prepare the annual budget and submit these to the Project Focal Point for agreement; 
(iii) Ensure the hiring of suitably qualified staff to implement all outputs in accordance with ADB requirements; 
(iv) Guide and collaborate with the relevant staff to monitor output implementation in accordance with the agreed work program described in PAM and appendices;
 (v) Attend, hold or participate in seminars, workshops, media events etc. to represent the project;
 (vi) Conduct site visits as required to monitor and correct implementation of the project; 
(vii) Develop and submit recommendations to the Project Focal Point to resolve issues which arise during project implementation;
 (viii) Support the Project Focal Point in the overall project management and preparation of reports for the Government and its relevant agencies; 
(ix) Manage all staff directly working on the project, including staff grievance procedures and make recommendations to the Project Focal Point on hiring decisions; 
(x) Coordinate with relevant key staff to maintain an overview of the day-to-day operations of the project; 
(xi) Provide operational support to key staff members in the implementation of their responsibilities; 
(xii) Draft a comprehensive project reporting system, submit it to the Project Focal Point for agreement and implementation; 
(xiii) Coordinate implementation of project outputs with the relevant project related agencies; 
(xiv) Draft O&M plans for MES’s review and approval; 
(xv) Assist the Project Focal Point to coordinate interaction with relevant ministries and agencies, as may be required;
 (xvi) Liaise with local government administrations participating in the project to ensure successful implementation of project activities;
 (xvii) Draft project implementation reports and submit to the Project Focal Point for agreement and distribution; 
(xviii)Ensure Project website is established and maintained;
 (xix) Liaise with ADB staff and supervision missions to ensure successful completion of missions and ongoing project monitoring; and 
(xx) Implement recommendations of ADB supervision missions and associated aide-memoires, as agreed by the Project Focal Point.




Квалификационные требования

Qualification requirements

	Должность
Position
	Квалификационные требования:
	Qualification requirements:

	Директор ОРП

PIU Director
	Обязательные требования:
(i) Высшее образование, например, в: государственном управлении, экология, геология, финансы, юриспруденция или в других смежных областях
(ii) Не менее 3 лет профессионального опыта работы, в Проектах финансируемые международными финансовыми институтами. Опыт работы в качестве Директора является преимуществом.
(iii)  Знание процедур закупок и финансового управления в проектах, финансируемых международными финансовыми институтами (Всемирный банк, Азиатский банк развития, ЕС).
(iv) Знание кыргызского, русского языков. Знание английского языка является преимуществом. 
Требование дающие преимущество:
(v) Кандидат должен обладать хорошими аналитическими навыками, знаниями системы государственного управления и регламента работы, участие в разработке стратегических документов,  
(vi) Опыт работы не менее 5лет в области управления рисками стихийных бедствий;
(vii) Способность координировать деятельность Проекта адаптивным образом. Способность руководить, управлять и мотивировать многопрофильную команду международных и местных консультантов и сотрудников.
(viii) Хорошие навыки работы с компьютером (Windows, MS Office, Internet Explorer, Excel).

	         Mandatory requirements:
(i) Higher education in areas such as ecology, geology, finance, law and other related fields.
(ii) At least 3 years of professional experience in Projects funded by international financial institutions. Experience as a Director is an advantage
(iii) Knowledge of procurement procedures and financial management in projects funded by international financial institutions (World Bank, Asian Development Bank, EU).
(iv) Knowledge of Kyrgyz, Russian languages. Knowledge of English language is an advantage.
Requirement giving advantage:
(v) The candidate must have good analytical skills, knowledge of the public administration system and work regulations, participation in the development of strategic documents.
(vi) At least 5 years of work experience in disaster risk management.
(vii) The ability to coordinate Project activities in an adaptive manner. The ability to lead, manage and motivate a multidisciplinary team of international and local consultants and employees.
(viii) Good computer skills (Windows, MS Office, Internet Explorer, Excel).



	Сроки и уровень исполнения

Директор будет занят 8 часов в день в течение пятидневной рабочей недели (с понедельника по пятницу). Занятость ожидается до конца реализации Проекта. Предполагается, что назначение начнется в апреле 2026 года. Контракт будет ежегодно пересматриваться на основе результатов оценки эффективности.
Рабочее время должно строго соблюдаться, и ожидается, что Директору, возможно, придется работать в течение дополнительных часов в зависимости от объема работы или запросов Азиатского Банка Развития. Контракт будет заключен с трехмесячным испытательным сроком.


	Deadlines and level of execution

	The Director will be busy 8 hours a day during the five-day working week (Monday to Friday). Employment is expected till end of the Project implementation. The appointment is expected to begin in April 2026. The contract will be reviewed annually based on the results of the performance assessment. Working hours must be strictly observed, and it is expected that the Director may have to work for additional hours depending on the volume of work or requests from the Asian Development Bank. The contract will be concluded with a three-month trial period.








INTERNAL. This information is accessible to ADB Management and staff. It may be shared outside ADB with appropriate permission.

